
平成２９年度 青森県支部全体研修会 アンケートのまとめ 

１１名提出 一部修正 

 

 

 

 

 

 

１．本日の研修についてのご感想，ご意見をお聞かせください。 

・エンカウンターの活動を日常の中で取り入れていきたいと思いました。緊急支援の対応等，自分の身

近にあるものととらえ，しっかり日々の対応，接し方をしていかなければと思っていましたし，再考

する機会を得たことに感謝いたします。 

・事例を挙げてお話しくださり，ありがたかった。対応の仕方や，具体的な対応について教えていただ

き，とても参考，勉強になりました。 

・先生のお話を聞くことができ，とても考えさせられました。佐々木先生，貴重なお話ありがとうござ

いました。 

・具体的でとてもわかりやすく，今後に役立つ内容だった。「はぐれじゃんけん」も活用したい。 

・具体的なお話でわかりやすかった。 

・お話を伺うことができて，勉強になりました。他人事にならないように考えていきたい。ありがとう

ございました。 

・中学校同士でのツイッター等での情報がすごくまわっていて，その学校以外の周りの学校でも気にな

る生徒がいたので，こうした話を聴けてよかったです。常に状況を考えて対応しなければならないと

思いました。 

・時期的にも地域的にも身近な問題であった。いじめ一つをとっても，以前は特別なことだったが，今

ではあって当たり前になっている。それは，事実としてでもあるが，とらえ方，見方，考え方の変化

でもあると思った。自殺についても同じことが言えるのではないかと感じた。同じようになっていか

ないように，私たちの対応が問われていくと思う。 

・本当に役立つ研修でした。意識の問題だと思います。他人事にはしたくないです。 

・もう少し詳しくお聞きしたいと思いました。聞きとりにくいところがあったのは残念でした。 

・もっと聞きたかったが，ポイントは押さえておくべきだと感じた。 

 

２．来年度の研修の持ち方や講師についてのご希望がございましたら，お聞かせください。 

・もう一度「いじめ」問題を取り上げたテーマでの研修会を開いてほしいです。 

・春の研修はこれまで通り，県内の身近な講師・話題で，秋には全国レベルの講師というスタイルを継

続してほしい。 

 

３．その他事務局へのご意見，ご希望がございましたらお書きください。 

・お忙しい中，会を開いていただき，ありがとうございました。 

・大変お疲れ様です。感謝です。 

・事務局，役員の方々には，いつも運営・企画に心をくだいていただき，感謝でいっぱいです。 

日 時 平成２９年６月３日（土） 

演 題 「いじめ対応と緊急支援の実際」 

講 師 青森県教育委員会カウンセラー 佐々木 順子 先生 


